

Moulin de Gô : la rénovation de l'édifice se poursuit

Saint-Pierre-sur-Erve - 19 Octobre



Les bénévoles de l'association des Amis du Moulin de Gô, lors de l'assemblée.

Les travaux ont continué en 2015

L'association des Amis du Moulin de Gô (AMGO) a tenu son assemblée générale, en présence de Mickaël Watson, propriétaire du moulin. En 2015, la remise en état du parc a été poursuivie. La restauration extérieure du four à pain est terminée. Sa restauration extérieure, ainsi que l'encadrement des ouvertures, sont en cours. Côté manifestations, le 5 avril, la course de canards a connu une faible participation. En revanche, 600 visiteurs ont participé aux premiers essais de production de farine lors des portes ouvertes. Et le cahier dédié aux enfants lors des visites a eu un vif succès.

Le programme de 2016

Les dates à retenir : 22 mai, Journées européennes des moulins ; 18 et 19 juin, Journées nationales des moulins ; 15 août, fête communale ; 3^e week-end de septembre, Journées européennes du patrimoine. Le 3 juillet, une manifestation aura lieu pour la fête de la Saint-Pierre. Côté travaux, l'association souhaite continuer les différentes actions de rénovation et de remise en état du moulin. Elle recherche d'ailleurs en particulier des bénévoles, menuisiers et couvreurs. Le projet d'exposition de photos et de location du site pour faire de la photo événementielle pour des mariages ou autres, est aussi toujours d'actualité.

Le bureau : Jean-Claude Portier, président ; Christian Adet, secrétaire ; Françoise Portier, trésorière ; Roberte Martin, trésorière-adjointe ; Stéphane Portier, chargé des supports de communication ; Pascal Portier, chargé des travaux ; Françoise Angot, Pascal Chanteau, Jérôme Gaumer, Jean-Paul Martin, membres.